



NOVEMBRE 2015

# 1<sup>ÈRE</sup> JOURNÉE SÉCURITÉ



Vigilance Partagée

Le Groupe CIM-CCMP est dans une démarche d'amélioration continue de ses performances Sécurité, mise en œuvre depuis de nombreuses années et renforcée depuis 2011 par des actions de communication, l'objectif étant le « Zéro accident ». Le Bilan des actions des 6 dernières années prouve que l'amélioration de nos performances sécurité est la conséquence directe de l'implication de tous ; le nombre de jours d'arrêt des accidents du travail a ainsi baissé de 87% en 6 ans.

C'est dans cet esprit, et parce que la Sécurité des collaborateurs de l'entreprise demeure la priorité du Groupe CIM-CCMP, que s'est déroulée la première journée Sécurité organisée par CIM-CCMP, autour du thème de « la Vigilance Partagée ».

Tout au long de cette journée, sur l'ensemble des sites du Groupe (Le Havre, Antifer, Grigny, Mitry-Mory, Nanterre, Bouchemaine, Saint-Pierre des Corps, Pauillac, Belle Île et Ile d'Yeu) Olivier Peyrin, les membres du Comité de Direction et les responsables HSE ont animé des réunions d'informations et d'échanges afin de rappeler que nous sommes tous acteurs et responsables de notre Sécurité.

Clients, fournisseurs et partenaires ont été associés à cette journée et nous les remercions vivement d'avoir accepté notre invitation et de nous avoir fait partager leurs propres expériences en matière de Sécurité.

Cette première Journée Sécurité a rencontré un vif succès auprès de l'ensemble des participants. Elle s'inscrit dans une démarche de développement durable d'une culture Sécurité forte dans l'entreprise.

[Cliquez ici](#) pour retrouver cette Journée Sécurité en vidéo.

